
雙和禮拜堂 36 週年感恩見證 

 雙和禮拜堂神學生 何冠儒弟兄 

我是中華福音神學院三年級的神學生-何冠儒，是家中第一代基督徒。接觸基督教信仰的起點，是在國中

升高中的那年暑假，因著國小同學的邀請，參加了教會的福音茶會，進而開始去到了教會。而後我們考上了

同一所高中，也一起去了學校的團契。在持續參加教會團契及學校團契的過程中，信仰在這過程中慢慢的建

立。自接觸信仰開始，看著校園團契輔導們的榜

樣，我不禁想著，他們的生命好讓人羨慕，如果

真的可以有這麼一天，我想跟他們一樣，他們是

我學習的榜樣，學習他們學像耶穌，對信仰認

真，對學生用心。這樣的想法一直存著，也隨著

時間一步一步的往前，大學畢業之後有一段時間

在學校教書，在過程中，去確認想做學生工作不

只是自己一頭熱的嚮往，而是內心真的有那個被

放進去的熱情，是可以持續的。接著加入了校園

福音團契成為全職同工，在機構一段時間後，跟

同在校園團契工作的太太結婚，決定一起唸華

神，接受更多更近一步的裝備，好讓自己的生命

可以更多地被陶塑，成為更合用的器皿。 

 

 環西福音中心神學生 王文妹姐妹 

我的名字叫王文妹，是這次門訓在環西福音中心的神學生，我現在就讀道碩二

年級，父母住台南，目前住中和近雙和醫院的地方。 

5 歲時有人帶我們去教會，從小在教會長大，到中學時，看到別人要受洗，覺

得從小在教會到現在這麼久了，我似乎也應該要受洗了，洗禮前沒上過初信造就，

記得受洗那時，看到隔壁受洗的人哭得稀哩嘩啦的，覺得她怎麼哭成那樣，而我卻

一點都沒啥感覺。受洗後就很少去教會，大專舉業後在台北工作近 20 年，期間沒

有去任何教會，直到 2003 年再次被帶回教會，那時教會對我如同像上班，只要辦

好教會交辦的事，就回家，只有主日去教會。 

在 2008 年感覺在工作有點瓶頸，想說離職出去闖闖，向直屬官長提了幾次離

職，但他都沒有答應，剛好有位同事的父親因感冒陷入危急，然而神救回他的性命。我就禱告神說：若祢要

用我，祢就讓我老開允許我離職，我就再度送出辭星，結果我老開沒說什麼？他只問我說你要做到何時？我

就告訴了他日期，我就這樣順利的離職。離職後，想說先休息，再去找工作，沒想到，就因此開始走進教

會，重新認識神，經歷祂，也開始走向服事神的道路，就沒有再回到職場去了，真是始料未及。 

在教會服事的這十年，真是走在未知的道路，是以前工作所未曾經歷的，也是一條信心的道路，回首去

看，神為我預備一切，也在我生命中作拔出、栽植、修剪和建造，有苦也有甘甜、有掙扎也有喜樂。因著想

要能夠更認識基督，藉由禱告後，祂引領我到門訓就讀，這一條路充滿祂的恩典和供應，也是一條充滿挑戰

和不斷學習依靠祂，經歷祂，祂的同在、與祂同行、與祂同工，享受在祂的引領。 

圖為神學生何冠儒弟兄(左)與太太合照 



 

 還西福音中心神學生 阮義博弟兄 

弟兄姊妹平安，我是華神道學碩士三年級的阮義博，我出生於基督教家庭，

曾祖父是牧師，基督信仰一直流傳到我這一代，所以我至少是第四代基督徒。我

的母會是彰化基督長老教會，小學時就在父母的催逼下進入主日學，升國中後開

始進入青少年團契，當時的我認為去教會只是去玩的。 

但是我從國中開始就對團契講員分享的有關神的事情有興趣，國中時我就會

問團契輔導以及牧者三一論、基督論…等的問題。直到升了高中參加教會短宣隊，

才開始對這位神認真起來。那時也開始有了各種的服事，參與敬拜團，在裡面當

伴唱或領唱。另外也因為從小父母就逼我練鋼琴和小提琴，所以有時我也會在敬

拜團裡用樂器服事。後來大學時考入高雄醫學大學藥學系，並在畢業後順利考取

藥師執照，然後在高雄當了五年的藥師因蒙召進入華神。 

在高雄的十年時間，我更多更深的尋求這位神，先後經歷過幾間教會，從極靈恩到極改革宗教會都有，

所以我深知雙方的利與弊。當時我蒙神的恩典引領，我的神學路線走傳統福音派改革宗加爾文主義，但也參

與過靈恩教會，也了解關於靈恩教會的一些優點；而神對我的呼召是要我以真理牧養社青、學青的弟兄姊

妹，再加上我有過去待過不同教會的經驗，所以我會希望建立一間揉合改革宗和靈恩雙方優點的教會來服事

羊群，回應神的呼召。 

 泰北福音隊/雙和禮拜堂 張元芬姐妹 

每當教會邀請大家參加福音隊時，心裏總想著，短短幾

天，沒什么資源，就幾位弟兄姐妹，能做什麼? 

一切的預備在半年前就開始了，從一開始什麼都沒有，

倚靠主的帶領，不僅逐漸成形，更是充足。然而，就在準備

就緒，整裝待發之時，一個颱風吹亂整個行程，這讓我謙卑

下來知道這是主的福音隊，不是我們的福音隊；我們只是器

皿，是主在藉著我們作工。不但如此，我更深信福音隊的成

員，每個都是回應主的呼召來的。 

若說福音隊是主的「驚」兵，也真是當之無愧。因為老

老少少，有腳傷的，身體軟弱的，以及晨曦的弟兄姐妹，都是市井小民，讓領隊們感到驚惶。不得不天天禱

告主。在福音隊中，有一位年紀最大、身高最矮的禱告「巨人」；有一位身體很軟弱，竟是為需要的弟兄姐

妹作經絡按摩的；還有，那些年紀輕的學生，竟是在中文學校傳福音的最佳人選；晨曦會的弟兄姐妹是給戒

毒村最好的見證，也給家裡有吸毒親人的帶來盼望。這些都使我時時驚嘆主的作為，因祂將每一個人擺在適

當的位置，沒有一個是閒著沒事做的，不管是兒童營隊，家庭探訪，禱告會，我們都經歷到主的作為及聖靈

的同在。 

感謝主帶我到泰北見證祂所作的工。當我擺上一點點的服事，泰北的弟兄姐妹卻給我們看他們的生命故

事，印證了「萬事互相效力，叫愛神的人得益處」。更感謝後援會，也就是教會弟兄姐妹，因有你們不斷地

代禱，我們得以成行，又平安回來。深願福音隊能成為持續的事工，求主帶領， 

 

 

 

圖為張元芬姐妹(右四)與福音隊同工合照 

 



 

 泰北福音隊/雙和禮拜堂 張嘉琪姐妹 

這個暑假我去了泰北福音隊，這是我第二次去泰北。感謝神

讓我在福音隊大大地看見神的作為。首先遇到了颱風，我們的飛

機被取消了，大家感到失落、焦慮，感謝神也感謝同工們的辛

勞，最後我們全團仍然有機會在 2 天後平安去到泰北，我也因此

被提醒泰北福音隊是上帝的福音隊，不是我的。 

我們當中有長老、傳道人、長青、社青、學生，也有來自晨

曦會的神學生，即使我們每一位年龄不同，來自不同背景，卻都

在當中合一配搭，服事有不同需要的人，大家一起完成神美好的

工作。 

這次去到泰北，我主要在密額教會和永泰教會，密額教會有許多年輕人參與帶領詩歌敬拜、兒童營會的

服事，有些還可以幫我們翻譯，和他們一起服事非常快樂！在永泰教會也看到許多去年認識的弟兄姊妹重拾

對上帝的信心回到教會，也參與服事，不看環境也不看去，每天喜樂的唱詩歌、服事主。他們的喜樂和從神

而來的信心一直是我們佩服的，也感謝神使教會及弟兄姊妹的信心被堅固，也在這一年當中使他們成長。 

我們剛到永泰時，教會的同工來迎接我們，其中有一位看到我就認得我去年來過，我去年跟她沒有太多

接觸，甚至花了一下子才喚起記憶認得她是教會的同工，我覺得我們跟她們像是遠方的家人，雖然一年才見

一次，卻把彼此放在心裡，也在主裡彼此關心、一起成長。 

非常感謝上帝讓我又來到泰北，参與服事也看見神的作為，也感謝神為我們預備一切夠用的恩典。 

圖為張嘉琪姐妹(右一)與密額兒童合照 

 


